



Initiative ESSO-Häuser
www.initiative-esso-haeuser.de | info@initiative-esso-haeuser.de
Telefonkontakt: 0151-156 20 250

Leerstand zu Wohnraum!

Initiative ESSO-Häuser zeigt Leerstand und Zweckentfremdung von Wohnungen in den ESSO-Häusern an.

Hamburg, den 17.05.2012: Die Initiative ESSO-Häuser hat heute gemeinsam mit der GWA St. Pauli insgesamt 13 leerstehende Wohnung in den ESSO-Häusern beim Amt für Wohnraumschutz und Zweckentfremdung angezeigt. Eine dieser Wohnungen wird von der Bayerische Hausbau illegal sogar offiziell als Büro genutzt. Dazu ein Mitglied der Initiative ESSO-Häuser: „Die Bayerische Hausbau lässt diese Wohnungen hier teilweise seit über 2 Jahren leerstehenden. Wir fragen uns, warum diese Wohnungen nicht vermietet werden. Es drängt sich der Verdacht auf, dass hier auf kaltem Wege eine Entmietung der Häuser durchgeführt wird.“

Mit diesen mindestens 13 leerstehenden Wohnungen besteht in den sogenannten ESSO-Häusern ein Leerstand von fast 13%. Eine Tatsache, die vor dem Hintergrund des aktuellen Wohnraummangels gerade auf St. Pauli nicht hinnehmbar ist. Dass die Bayerische Hausbau in einer der leerstehenden Wohnungen ihre sogenannte Mietersprechstunde durchführt (siehe Anlage), stellt eine weitere widerrechtliche Zweckentfremdung von Wohnraum als Gewerberaum dar.

Die Initiative ESSO-Häuser fordert die sofortige Vermietung der leerstehenden Wohnungen. Weiterhin muss dieser Leerstand, sollte er nicht umgehend vermietet werden, vom Amt für Wohnraumschutz sanktioniert werden.